

Liaber liagn als fliegn



Termine:

- Freitag, 26. Februar 2016 um 19.30 Uhr
- Samstag, 27. Februar 2016 um 19.30 Uhr
- Samstag, 5. März 2016 um 19.30 Uhr
- Sonntag, 6. März 2016 um 18.00 Uhr
- Samstag, 19. März 2016 um 19.30 Uhr

Auf der Bühne im Gauhau Karan in Wolfsbach



Ländliches Lustspiel
in 3 Akten
von Hans Gnant

Kartenreservierung unter:
0680/ 33 14 540



Einen vergnüglichen
Abend wünscht die
THEWO



Lieber liegen als fliegen

Von Hans Gnant

Wie das Schicksal so spielt, gewinnt ausgerechnet ein Tierarzt, der panische Angst vor dem Fliegen hat, in einem Preisauftschreiben eine Flugreise nach Indien.

Weil er sich mit seiner Flugangst nicht vor dem ganzen Dorf blamieren will, gibt er vor, die Reise zu machen, schließt für vierzehn Tage seine Praxis und taucht unter.
Aber bei der Rückkunft wird er von allen Seiten bestürmt, über Indien und die heiligen Kühe zu berichten.



Die Neugierigen zufriedenzustellen und heil aus seinem Lügengespinst herauszukommen – das ist gar nicht so einfach.



Für Ihr leibliches Wohl sorgt

Gasthaus Karan und Puls „Laternell“

Im Namen des »Hilde Umdasch Haus« in Amstetten bedanken wir uns herzlich für Ihre Spende!



Die Mitwirkenden:

Florian Geyer (Tierarzt)	Werner Greimel
Maria (seine Frau)	Elisabeth Schäffer
Vroni (beider Tochter)	Bettina Rohrhofer
Peter Kogler (Architekt)	Dietmar Stöger
Tante Rosi (Schwägerin)	Silvia Wagner
Pizek (Werbeleiter)	Manfred Wagner
Kathl Krauterer (Dorftratsche)	Sigrid Wieser
Maske	Bianca Illich
Regie	Christine Greimel